



CDU

Mainz-
Altstadt

03.09.2021

Antrag: Kunst in der Augustinerstrasse
Ortsbeirat Mainz Altstadt 14.09.2021

Die Mainzer Innenstadt wird sowohl von Besucherinnen und Besuchern als auch Mainzerinnen und Mainzern häufig als Wohnzimmer der Stadt wahrgenommen und viele Initiativen haben als Ziel Lebensqualität gerade in den Fußgängerzonen zu verbessern. Eine wesentliche Verschönerung, die während der Weihnachtszeit heraussticht, ist die Möglichkeit mit Lichtern und Weihnachtsketten die Stadt festlich zu schmücken. Dazu sind an vielen Orten Vorrichtungen wie Befestigungen und Haltevorrichtungen im Bereich der Altstadt, wie z.B. in der Augustinerstrasse fest installiert. Daher sind auch temporäre ggf. Themen-bezogene Installationen außerhalb der Weihnachtszeit prinzipiell gut möglich. Gerade nach einer so einschränkenden Zeit für das soziale Leben wäre eine künstlerische Verschönerung in einem Bereich in der Altstadt wie der Augustinerstrasse ein Signal für das stetige Bemühen die Stadt zu verschönern. Dies kann auch ein Auftakt für wiederkehrende künstlerische Initiativen sein.

Wir beantragen zu dem Thema Lebensqualität und Zukunft die Initiierung einer künstlerischen Aufwertung in der Augustinerstrasse. Diese könnte z.B. inhaltlich von der Kunsthochschule Mainz und Mainzer Künstlerinnen und Künstlern getragen werden und von der Verwaltung entsprechend begleitet werden.

Matthias Miederer

Anlage: Beispielbilder der Städte Würzburg und Konstanz

